



Présentation nouveau coach E.S.C.® Tennis



Dylan DESAMBLANC (30 ans)

Classement actuel 15/3 (meilleur classement 15/2)

Ayant débuté le Tennis dès l'âge de 5 ans, Dylan n'a eu de cesse de pratiquer sa passion en tant que joueur en participant à différentes compétitions puis en tant que Moniteur CQP.

Fort d'une expérience de 10 ans d'enseignement au sein de plusieurs clubs (USO Ormesson, le Tennis Club Ribera et le Tennis Club Saint-Jacques à Paris, Villecresnes et Le Plessis-Tréville), il a rejoint le club de Marolles-en-Brie il y a 4 ans où il y a passé la saison 2023/2024 en formation DE (Ligue de Seine-et-Marne).

Son expérience lui permet de prendre en charge avec succès tous types de publics (enfants de l'école de tennis, jeunes élites et espoirs, adhérents loisirs ainsi que les séniors) et d'être force de propositions pour accompagner le développement de notre club.

En parallèle de ses études, Dylan a travaillé à Décathlon (Paris Wagram) pour se perfectionner sur l'aspect technique du matériel et du cordage. Il est ainsi cordeur de raquette à son compte depuis plus de 7 ans.

Pleinement motivé par le projet du club, fort d'un tempérament dynamique et d'un très bon relationnel, Dylan saura rapidement s'intégrer à l'E.S.C.® Tennis et prendre en charge notre équipe pédagogique.

